

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Moyen-Orient & Afrique du Nord > Maroc & Sahara occidental > Sahara occidental > **Maroc - Arrestation d'une délégation internationale de juristes en (...)**

Communiqué de presse

Maroc - Arrestation d'une délégation internationale de juristes en soutien aux prisonniers de Gdeim Izik

jeudi 7 avril 2016, par [ACAT France](#) (Date de rédaction antérieure : 7 avril 2016).

Une délégation envoyée par le collectif international de juristes en soutien aux prisonniers politiques sahraouis de Gdeim Izik a été arrêtée mercredi 6 avril à Rabat.

A 18 heures (heure locale), M^e Ingrid Metton, avocate française, Eric David, professeur de droit international belge, Jesus Maria Martin Morillo, magistrat espagnol ainsi que M^e Maria Nieves Cubas Armas, M^e Juan Carlos Gomez Justo et M^e Altamira Guelbenzu Gonzalo, tous trois avocats espagnols, ont été arrêtés par la police marocaine à leur hôtel. Ils effectuaient une mission au Maroc afin d'apporter leur soutien aux prisonniers de Gdeim Izik qui ont observé une grève de la faim pendant 36 jours pour protester contre leur torture et leur détention arbitraire.

Cette arrestation intervient la veille de la conférence de presse organisée par la délégation pour dénoncer l'injustice subie par les détenus sahraouis.

« Nous venons d'apprendre que leur expulsion est en cours », a déclaré Hélène Legeay, responsable des programmes Maghreb/Moyen-Orient à l'ACAT. « Les atteintes à la liberté d'expression sont de plus en plus massives dans le royaume. Le sort réservés aux opposants Marocains est encore bien pire que celui subi par les visiteurs étrangers qui leur témoignent un soutien. »

« Le collectif international de juristes appelle les chancelleries française, belge, espagnole et l'Union européenne à dénoncer publiquement cette arrestation arbitraire uniquement motivée par le soutien apporté par la délégation à des prisonniers politiques », affirme M^e Joseph Breham, membre du collectif qui devait rejoindre la délégation ce soir.

Action des chrétiens pour l'abolition de la torture (ACAT)
